

COMUNICADO

Palacio Legislativo de San Lázaro, a 29 de mayo de 2024.

GESTIÓN DE MORENA EN CIUDAD DE MÉXICO NI BAJÓ INSEGURIDAD NI LA DEUDA PÚBLICA, PERO SÍ MAQUILLÓ CIFRAS: RUBÉN MOREIRA

- *El coordinador de los diputados federales del PRI expuso que en el gobierno de Miguel Ángel Mancera se registraron 8 mil 311 homicidios y con Sheinbaum 9 mil 216, de acuerdo con la Secretaría de Seguridad Pública.*
- *El economista Mario Di Costanzo precisó que la deuda en la capital sumó en 2023, la cantidad de 101 mil millones de pesos, 20 por ciento más que en 2018, y a cambio los chilangos no cuentan con agua ni seguridad.*

El diputado federal Rubén Moreira Valdez aseguró que la Ciudad de México registra índices negativos que demuestran que la inseguridad y la deuda pública, en la gestión de Claudia Sheinbaum, no disminuyeron, solo hay un “maquillaje” de cifras y ahora, subrayó, la bancada de Morena en el Congreso capitalino pretende eliminar los programas sociales.

En la emisión especial del programa “Con Peras, Manzanas y Naranjas”, el líder congresista comentó que ha participado en varios debates y los representantes de Morena afirman que estamos en el mejor sexenio. Sin embargo, aclaró, en el gobierno de Miguel Ángel Mancera se registraron 8 mil 311 homicidios y con Sheinbaum 9 mil 216, de acuerdo con la Secretaría de Seguridad Pública. Agregó que la estadística de Mancera es menor ya que está incluye los homicidios culposos y las de Sheinbaum solo engloban los homicidios dolosos.

El legislador priísta precisó que en el rubro de la deuda pública de la capital se manejó de octubre a diciembre de 2023, la cantidad de 92 mil millones de pesos, luego la bajaron a 90 mil, pero cerró el año en 101 mil millones de pesos. “Tengo la percepción que la bajaron tantito por la salida de Sheinbaum, pero esa es la Ciudad de México, donde además murió el 25 por ciento del excedente de fallecimientos registrados con el Covid-19”, aseveró.

Acompañado del economista Mario Di Costanzo, el coordinador dijo que esta tendencia adversa también está presente en el gobierno federal. Expuso que el crecimiento económico por sexenio con Peña Nieto fue de 11 por ciento y con López Obrador 5 por ciento y el índice per cápita por persona es 0.1 por ciento.

Al respecto, Di Costanzo externó que es preocupante la deuda pública en la Ciudad de México, porque en 2018 era de 84 mil millones de pesos y para 2023 sumó 101 mil millones, 20 por ciento más; esto quiere decir que cada habitante chilango debe casi 11 mil pesos y a cambio no cuenta con agua ni seguridad. Anotó, además, los programas sociales que desarrollan algunas alcaldías para la gente que carece de ellos, los quiere desaparecer Morena.

El especialista recalcó que este panorama económico solo deja al descubierto que México, después de la pandemia, es el país de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) que menos ha crecido y en el que el único que ha expandido su poder monetario es el crimen organizado. “Es más, con esto de las Afores, el gobierno va a confiscar más cuentas a los adultos mayores de 70 años que al crimen organizado”, enfatizó.

En ese sentido, el diputado Moreira Valdez y Di Costanzo lamentaron que las acciones de la delincuencia en el sexenio contabilicen 4 mil 116 niños y adolescentes asesinados con arma de fuego, como recientemente ocurrió en Tabasco, donde mataron a tres menores. “Tabasco es una tierra muy violenta y el actual gobernador no pone atención a estos problemas”, sentenciaron.

-00-0-00-